

# Descubriendo a Alex Montufar, CEO de PETROIntelligence



Economista de profesión, emprendedor por decisión y con solo 33 años ha logrado dejar huella en la industria energética. Adentrémonos a sus secretos, temores y curiosidades en 10 preguntas.

Por Daniela Loredo

@Da\_loredo



## 1. ¿Cuál es la decisión o proyecto del que te sientes más orgulloso?

Sin duda de PETROIntelligence. El crear una empresa en un momento donde fue la pionera en su actividad, es un gran reto y una gran satisfacción. Esta aventura me ha permitido conocer a grandes empresarios, colegas y amigos, además de exigirme cada vez ser mejor tanto profesionalmente como humanamente.

## 2. ¿Repetirías un momento particular de tu vida? ¿Cuál sería?

Mi semestre de intercambio en Praga en la República Checa. Este periodo me dio grandes enseñanzas: mi primera experiencia de vivir solo, sentir miedo por estar en un lugar desconocido, libertad, el placer de viajar y una gran amistad, que a la fecha conservo, que me llevó a viajar por varias partes del mundo y me motivó a hacer mi primer emprendimiento de importación de mochilas a México, mi roomie polaco "Mihau".

## 3. ¿Cuál es la cosa más vergonzosa que te ha pasado en público?

Hace poco, para la Convención de la ONEXPO en julio pasado en Mérida, perdí el vuelo de las 5:50 am y tuve que comprar un boleto para el de las 8:50 am. Esto me dejó con poco tiempo de maniobra para prepararme para la conferencia que teníamos de PETROIntelligence. Iba confiado en tener espacio para comprar una bonita guayabera local y poder bañarme en el hotel con plena comodidad, sin embargo, por las restricciones del tiempo, llegué desalineado a cambiarme en un baño del Centro de Convenciones y a utilizar "litros" de perfume. Fue una experiencia vergonzosa, ya que no estaba seguro de que la cantidad utilizada de mi loción fuera suficiente para ocultar el episodio de





correr desde el aeropuerto de la CDMX a la conferencia en la Convención. Nunca le agradecí a Roberto Díaz y Víctor Arellano que no me hayan organizado un foro de discusión en vez de la conferencia personal, ya que seguramente la vergüenza hubiese sido mayor.

**Alejandro Montufar Helu Jiménez nació el 24 de junio de 1989; su signo zodiacal es Cáncer.**



#### 4. Si solo pudieses tener una afición, ¿cuál sería?

Me gusta mucho nadar y viajar, pero si tuviera que escoger sólo una afición, elegiría el viajar; ésta permite conocer, reflexionar y hasta cambiar uno mismo.

#### 5. ¿Estás realmente creando la vida que quieres?

Considero que todavía soy joven, y por tanto, tengo mucho aún por hacer. Por el momento me siento feliz y satisfecho con mi vida; ciertamente, me sigo viendo en los próximos años como emprendedor y posiblemente, como padre de familia.

#### 6. ¿Cuál es tu mayor temor?

Que el haber dejado el servicio público por emprender haya sido un error; trabajar casi una década en un esquema considerado por una gran parte de la población como "seguro", a un esquema volátil conlleva un alto nivel de incertidumbre al aparecer nuevas preocupaciones: qué producto busca el mercado, qué errores tienen nuestros servicios, por qué no se da el crecimiento esperado, cuándo se podrá recuperar la inversión, en qué momento no habrá recursos para pagar la nómina, cuál debe ser el siguiente paso, etcétera.



#### 7. ¿Qué tipo de música sueles escuchar y en qué momentos determinados?

##### (Grupos y artistas favoritos)

Electrónica, pop y rock. Del primer tipo, Above and Beyond, Paul Oakenfold y Armin van Buuren; del segundo, Sam Smith y del tercero, Lorca y Estopa, ambos españoles. Me atrevería a recomendarles el álbum de Estopa de X Aniversario, donde tienen duetos con Serrat, Sabina,

Canto del Loco, Alberto Plá, Macaco y Chambao.

#### 8. ¿Qué no harías ni por todo el oro del mundo?

Pasan muchas respuestas en mi cabeza para esta interrogante, sin embargo, creo que lo que no haría por todo el dinero del mundo es faltar a la lealtad tanto con amigos y familia como con colegas.

#### 9. ¿Cuál es el objeto más extraño, antiguo u original que tengas en tu casa?

Original, una serie de cuadros de 10 hojas con las primeras anotaciones de la estructura y diagramas de flujo de la primera plataforma de pricing de PI, que hace un par de meses encontramos en la guantera de uno de los carros del cofundador, y una mochila encuadrada de mi primer intento de emprendimiento en 2015.



Antiguo, varias monedas de plata de la época de la Revolución y de otros años más recientes, y un real del México Colonial del año de 1808, que mi abuela paterna me regaló.

Extraño, una piel de un jabalí polaco colgada en una pared que me traje en una maleta de Polonia (que afortunadamente el SENASICA no me quitó) y bolsas de dinero triturado de Banxico que me regaló un amigo para formar un cuadro.

#### 10. ¿De qué estás más agradecido con la vida?

Sonará cursi y a cliché, pero de mi abuela paterna y mi padre, así como de mis grandes amigos que desde hace varios años me acompañan en esta aventura llamada vida.